



あた互の子 ~ 優しい子・元気な子・賢い子 ~

7月は、「S」で、締めくくります！

梅雨とはいえ、降り止まない雨が恨めしい6月でした。そのような中でも、「F」を目標に頑張り続けた子供たちの「Our Fantastic (私たちのすばらしいところ)」は、本当にファンタスティックでした。「Friends (友達) とたくさん話をしたり、ふわふわ (Fuwafuwa) 言葉を使ったりして、友達のことをたくさん知り、仲を深め (Fukame) ました。」や「学習に Full Focus (全集中) したり、炎 (Fire) のように燃えたりしました。」「不思議 (Fushigi) を見つけたり、全員発表という Fantastic を実現しました。」等、すばらしい学級の自慢、学級の「F」がありました。とてもうれしかったです。

雨が上がった7月は、熱中症アラートが出る猛暑となりました。この暑さを乗り切り1学期を締めくくるためのアルファベットは、「S」です。「みんなで支え (Sasae) 合い誰もが笑顔 (Smile) で終業式を迎えることが目標です。全校児童で力を合わせて、この目標を達成していきたいと思えます。他にも「S」は、Study (学習) や Swimming (水泳) の頭文字でもあります。学習のまとめや水遊び・水泳の活動にも、全力で取り組んでほしいと思えます。てきぱきと行動する Speed にも、気を付けていけると最高です！

皆さん、楽しい夏休み (Summer vacation) は、すぐそこですよ！！



土曜授業への御参加、ありがとうございました！

6月29日には、道徳授業参観と懇談会、そしてメディア講演会に御参加いただき、ありがとうございました。普段の授業参観よりも、お父さんや御家族の皆さんの参加が多く、土曜開催の意義が大きかったように感じました。

道徳の授業では、生命の尊さや友情・信頼について、または、節度・節制についてなど、学年に応じたテーマで、学習が進められていました。どの学級でも、友達や家族と共に、真剣に考える子供たちの姿があり、大変うれしく感じました。

また、学級懇談会では、通知表や夏休みの暮らし方について、また、9月に予定されている宿泊学習や修学旅行等についても説明があったことと思います。保護者の皆さんの御理解を得ながら、より良い夏休み、より良い行事にしていきたいと存じます。

土曜授業の最後には、今、本校でも課題となっている「メディアとの付き合い方」について、メディア指導員の方にお越しいただき、御講演していただきました。保護者の皆様にも、多数御参加いただき有意義な会となりました。子供たちには、「分からないことは大人に聞く。困ったら大人に相談する。」ことを忘れないでほしいと思えます。私たち大人も、子供たちを守るためにできることをしっかりと行ってまいりましょう。

